



Chronique du Sanctuaire

Juin 1917

"Recueillez les miettes..."

Travail de retouche



RACE aux pluies fécondantes du mois de juin, la verdure de notre propriété est d'une exubérance extraordinaire. Jamais elle n'a revêtu un décor aussi ravissant.

Dans ce splendide tableau, pourtant, l'oeil exercé de notre nouveau supérieur a découvert des taches qui nécessitaient quelques retouches.

C'était bien le temps de les faire : car l'année prochaine l'affluence des pèlerins et le surcroît d'occupations rendront, peut-être, impossible l'exécution de ces petits travaux.

Noircis par les gaz ambiants et mordus par la rouille, les groupes du Rosaire ont été recouverts d'une couche de bronze. Sur leurs piédestaux brossés et lavés et dans leur niche de feuillage, ils offrent maintenant un coup d'oeil des plus saisissants.

Franchissant le torrent du Cédron, nos ouvriers ont ensuite rebronzé les bas-reliefs de nos stations du Chemin de la Croix,